

L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes

INFORMATIONS OUVRIÈRES

TRIBUNE LIBRE DE LA LUTTE DES CLASSES

HEBDOMADAIRE DU PARTI OUVRIER INDÉPENDANT **POI**

n° 592
semaine du
20 au 26 février
2020

Site : infos-ouvrieres.fr / mail : informations-ouvrieres@fr.oleane.com



La machine présidentielle est en train de craquer

Il suffit de lire les commentaires dans la presse pour mesurer l'onde de choc provoquée par la décision de Benjamin Griveaux de renoncer à sa candidature aux municipales à Paris. C'est que « l'affaire Griveaux » intervient dans un contexte exceptionnel à bien des égards.

La réforme Macron des retraites, de loin la plus réactionnaire tentée sous la V^e République, a provoqué le surgissement de la lutte de classe, une grève d'une durée inédite.

Sous l'effet du rejet et de la résistance de la classe, c'est tout le régime qui se délite.

La crise est telle que « tout peut craquer », à n'importe quel endroit, n'importe quel moment.

Le journal patronal *L'Opinion* paru vendredi dernier s'inquiète : « *Le chantier phare du quinquennat est devenu un borborygme où s'enfoncent la majorité (...). Le joueur de Mikado a voulu soulever une seule baguette, mais tout l'édifice s'effondre.* »

C'est pourtant ce gouvernement en désagrégation qui prétend aller au bout, faire passer sa réforme massivement rejetée. C'est tout cela qui nourrit contre ce régime une haine grandissante.

Portrait



DR

Olivier Véran, nouveau ministre de la Santé

À l'été 2018, il fait voter, avant de le retirer, un amendement afin de remplacer dans la Constitution les mots *sécurité sociale* par *protection sociale*.

En 2019, alors que M^{me} Buzyn refusait et refuse toujours de satisfaire les revendications du personnel des urgences (réouverture des lits, des embauches, 300 euros de plus pour tous), il fait adopter le versement de 60 euros à l'hôpital chaque fois qu'un patient sera refusé aux urgences (Olivier Véran dit « réorienté ») !

Septième semaine de grève pour les avocats qui poursuivent leur mouvement historique

p. 4

Le mardi 11 février, à 19 heures, l'AG commence : 1 000 avocats sont présents, et 9 000 autres, de Paris ou d'ailleurs, regardent la retransmission en direct sur l'Internet. Du jamais vu.



DR

« Le gouvernement ne tient qu'à un fil... On ne lâche rien ! »

p. 4

Le 17 février, une réunion publique à l'initiative de l'union régionale d'Île-de-France-Force ouvrière (Urif-FO) a eu lieu à la Bourse du travail de Paris. Ont pris la parole des représentants de différents syndicats, FO, CGT, SUD, Unsa (à la SNCF, à la RATP, dans le commerce, à la Sécurité sociale, dans l'enseignement), qui appelaient à la grève ce 17 février, premier jour de discussion en séance à l'Assemblée nationale de la contre-réforme des retraites.

ANGERS > Lycée Joachim-du-Bellay

« Les forces de l'ordre n'étaient pas entrées dans nos murs depuis 1943... »

Dans le cadre de la bataille contre la destruction du baccalauréat, contre les E3C (bac « local » à la Blanquer), voici ce qui est arrivé à Angers, au lycée Joachim-du-Bellay.

p. 5

UNIVERSITÉS

p. 5

Dans des dizaines d'universités, des assemblées générales se tiennent, réunissant enseignants-chercheurs et personnel dans les « labos » de recherche, les UFR, contre la réforme des retraites et la loi de programmation pluriannuelle de la recherche. Au centre des discussions : à compter du 5 mars, « les facs s'arrêtent », et la préparation de la coordination nationale convoquée les 6 et 7 mars.

En bref

p. 5

LES SYNDICATS DE L'INSEE DÉNONCENT « un indicateur dont le seul but est de baisser le niveau des retraites »

Connaissez-vous l'indicateur statistique de « l'évolution annuelle du revenu moyen par tête » ? Non ? C'est normal, il n'existe pas. Et c'est pourtant sur cet indice imaginaire que serait fondée l'évolution de la valeur du point de retraite, dans le projet de système universel de retraite, selon les dires du secrétaire d'État Laurent Pietraszewski (le successeur de Delevoye), le 7 février dernier.



28 mars 2020

Convention nationale des délégués des comités de résistance et de reconquête

p. 6 et 7

« Le piège serait de laisser se développer le sentiment chez tous ces travailleurs qui se sont portés aux avant-postes de la bagarre qu'ils n'en auraient pas assez fait, qu'ils ne se seraient pas assez mobilisés. Il faut au contraire aider à démultiplier les forces en les reliant au plan national. »

(Entendu lors d'une réunion préparatoire à la Convention nationale)

Pour tout contact : cnrr2017@gmail.com
cnrr2018.sitew.fr



22 février 2019, 21 février 2020 Un an de révolution en Algérie

p. 10

DR

JE M'ABONNE À

**INFORMATIONS
OUVRIÈRES**

- 5 numéros "découverte" : 7 euros 12 numéros : 17 euros 4 mois (17 numéros) : 24 euros
 6 mois (25 numéros) : 33 euros 1 an (51 numéros) : 65 euros 1 an, pli clos : 110 euros
 12 numéros : 10 euros pour tout premier abonnement

Nom : Prénom :

N° : Nom de la voie :

Code postal : Ville :

Bulletin à renvoyer à : *Informations ouvrières*, 87, rue du Faubourg-Saint-Denis, CS 30016, 75479 Paris Cedex 10.
Chèque à l'ordre d'*Informations ouvrières*.